

Distrito Escolar Modesto

Junta regular N° 1441 de la Mesa Directiva de Educación

09 de marzo de 2020 6:00 p.m.

Salón de la Mesa Directiva de Educación

425 Locust St

Según la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, si usted necesita ayuda especial para participar en esta junta, póngase en contacto con la Oficina de la superintendente llamando al 209-574-1616. Avise 48 horas antes de la junta para que el distrito pueda hacer los arreglos razonables para asegurar su accesibilidad a esta junta.

De acuerdo con el Título VI de la Ley de Derechos Civiles, si usted necesita un traductor(a) o intérprete para comprender esta agenda, debe ponerse en contacto con la Oficina de la superintendente llamando al 209-574-1616 para solicitar la traducción de la agenda ya sea de forma oral o escrita. Si necesita un intérprete para participar en la junta, por favor póngase en contacto con la Oficina de la superintendente antes del mediodía del viernes anterior a la junta de la Mesa Directiva. Esto permitirá que el distrito haga los arreglos para que un intérprete esté presente para asegurar la disponibilidad de los servicios de traducción durante la junta.

Cualquier escrito o documento que sea parte del registro público y haya sido entregado a la mayoría de los miembros de la Mesa Directiva en relación a un tema de la sesión abierta en esta agenda estará disponible para inspección pública en la oficina del distrito, ubicada en el 426 Locust Street durante el horario regular de oficina.

A. ASUNTOS INICIALES

A.1. Inicio de la junta - 5:00 p.m.

A.2. Sesión cerrada

Los comentarios del público en relación a los temas de la sesión cerrada se recibirán antes de que la Mesa Directiva empiece la sesión cerrada.

A.2.1. Reunión con el negociador laboral del distrito: RM sobre organizaciones de empleados: Asociación de Maestros de Modesto y la Asociación de Empleados de California, Capítulo n° 007; y los empleados sin representación (gerentes y administradores)

**A.2.2. Empleados públicos:
Disciplina/despido/descargo de empleados públicos.**

A.2.3. Nombramiento de títulos de empleados públicos: Director, ra II –Servicios para Aprendices de Inglés, Director, ra en Jefe, Bienestar Infantil y Asistencia.

A.3. Minuto de silencio - 6:00 p.m.

A.4. Juramento a la bandera

Guadalupe Ramos	6° grado	Primaria Beard
Zoey Berdion	6° grado	Primaria Beard

A.5. Bienvenida y anuncios de la superintendente

A.6. Informe de las reuniones a las que asistieron los

miembros de la Mesa Directiva de Educación

A.7. Reconocimientos

Krista Noonan
Krista Noonan

A.7.1. Reconocimiento especial: En reconocimiento al “Mes de la música en nuestras escuelas” la Mesa Directiva y la superintendente da la bienvenida a los estudiantes de la escuela primaria Sonoma al darnos la oportunidad de escuchar un poco de lo que será el Festival de Bandas y Orquestas, desde el 17 al 19 de marzo en la preparatoria Johansen. (Presentador: fideicomisario Brown y fideicomisario Walker)

A.7.2. Formación del carácter – Reconocimiento estudiantil: Alondra Quintana de 12° grado de la escuela preparatoria Joseph A. Gregori se le premia por su perseverancia. Nominada por el maestro de Gregori, Jason McCoy, Alondra es reconocida por mantener altas calificaciones, mientras atiende dos trabajos para ayudar a su familia. Alondra, sobresale en su clase de *ROP Hospital Health* y disfruta forjar relaciones con los pacientes. (Presentador: fideicomisario Lopez)

Krista Noonan

A.7.3. Héroe de MCS: La Junta de la Mesa Directiva reconoce a Gearge Rodarakis de *Rodarakis and Sousa, A Professional Law Corporation*, como héroe voluntario del Distrito Escolar Modesto. (Presentador: fideicomisaria Neumann)

Krista Noonan

A.8. Aprobación de la agenda de consentimiento

La información sobre los temas de consentimiento que se indican abajo ha sido entregada a cada miembro de la Mesa Directiva antes de esta junta para que sea estudiada y se encuentra archivada en la sala de referencia de la Biblioteca Modesto, 1500 I Street; en la Oficina de la superintendente del Distrito Escolar Modesto y en el escritorio de la recepcionista, 426 Locust Street, Modesto.

Existen copias disponibles de la agenda completa en la junta de la Mesa Directiva, 425 Locust Street. A menos que algún miembro de la audiencia o de la Mesa Directiva tenga alguna pregunta sobre un tema y pida que éste sea retirado de la lista de consentimiento, todos los temas serán aprobados al mismo tiempo por la Mesa Directiva. La medida adoptada por la Mesa Directiva para aprobar los temas de consentimiento se detalla en la explicación de los temas individuales.

A.9. Aprobación del orden de los temas de discusión/acción

A.10. Periodo para las presentaciones del público

Estatuto 9322 (b) de la Mesa Directiva:

Los miembros del público pueden dirigirse a la Mesa Directiva de Educación para tratar temas que no estén en la agenda.

Los reclamos en contra de empleados específicos del Distrito deben de resolverse a través del procedimiento de quejas en contra del personal del Distrito. El derecho a dirigirse a la Mesa Directiva no exime al orador de ninguna responsabilidad potencial por difamación. Los procedimientos de la Mesa Directiva son registrados y son parte del registro público.

El periodo de presentación del público se limita a 30 minutos. El tiempo se distribuirá de forma equitativa entre las personas según el número de tarjetas de solicitud entregadas. Cada orador tiene un máximo de tres minutos para hablar.

La ley limita las respuestas de los miembros de la Mesa Directiva y prohíbe que ésta tome medidas formales.

B. TEMAS DE DISCUSIÓN Y DE ACCIÓN

B.1. Informe del representante de los estudiantes para la Mesa Directiva.

B.2. Informe del Dr. Jason Okonofua, sobre el estado del proyecto, *Mindset Science Solutions*. (45 minutos).

B.3. Aprobación del segundo reporte interino para el año 2019/20 y la Certificación Financiera Positiva. (15 minutos).

B.4. Informe sobre las propuestas requeridas – Contrato de servicios de transporte para Educación Especial. (15 minutos).

B.5. Aprobación de la Primera lectura del borrador propuesta de la Regulación de la Mesa Directiva (BP): BP 5141.52, Prevención de suicidios.

B.6. Aprobación de la Primera Lectura de la revisión Propuesta a la Regulación de la Mesa Directiva (BP): BP 5127, Ceremonias de graduación de la preparatoria.

B.7. Aprobación de la primera lectura del borrador propuesto de la Regulación de la Mesa Directiva (BP): BP 6146.4, Graduación diferencial y Estándares de competencia para estudiantes con discapacidades.

Dr. Jason
Okonofua
Tim Zearley

Tim Zearley/
Mike Herbst

Danielle Hinkle

Brad Goudeau

Mark Herbst

C. TEMAS DE NEGOCIO (CONTENIDOS PROPUESTOS PARA LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO)

C.1. Aprobación de la aceptación de donaciones.

C.2. Aprobación de la compra de las mejoras a la infraestructura y servicios de internet.

C.3. Aprobación de la resolución n°. 19/20-15 ratificando la declaración de una situación de emergencia sobre el daño del techo en las escuelas primaria Tuolumne y Garrison.

C.4. Ratificación de las órdenes de registro para el mes de febrero.

Russ Selken

D. TEMAS SOBRE EL PLAN DE ESTUDIOS Y LA ENSEÑANZA (CONTENIDOS PROPUESTOS PARA LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO)

D.1. Aprobación del esquema de curso revisado para la escuela preparatoria: Artes del Idioma Inglés – Idioma inglés y composición AP.

D.2. Aprobación de la revisión propuesta a la Regulación Administrativa (AR) y Muestra €: AR 5127, Ceremonias de graduación de la escuela preparatoria; E 5127, Contrato de Ceremonia de Graduación.

D.3. Aprobación de la revisión propuesta a la Regulación Administrativa (AR): AR 5141.52, Prevención de suicidio.

D.4. Aprobación de la revisión propuesta a la Regulación Administrativa (AR): AR 5145.7, Acoso sexual.

D.5. Aprobación de la revisión propuesta a la Regulación Administrativa (AR): AR 6146.4, Graduación diferencial y Estándares de Competencia para estudiantes con discapacidades.

E. TEMAS DE RECURSOS HUMANOS (CONTENIDOS PROPUESTOS PARA LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO)

E.1. Aprobación de los temas de acción del personal designado:

E.1.1. Aprobación de los despidos del personal certificado - 14 temas

E.1.2. Aprobación de permisos de ausencia del personal certificado - 9 temas

E.1.3. Aprobación de empleo del personal certificado - 2 temas

E.1.4. Aprobación de otros nombramientos del personal certificado - 37 temas

E.1.5. Aprobación de nombramientos de los estipendios del personal certificado – 128 temas

E.1.6. Aprobación de la eliminación de estipendios del personal certificado - 1 temas

E.1.7. Aprobación del nombramiento de suplentes del personal certificado - 12 temas

E.1.8. Aprobación de los despidos del personal clasificado - 3 temas

E.1.9. Aprobación de permisos de ausencia del personal clasificado - 15 temas

E.1.10. Aprobación de empleo del personal clasificado - 8 temas

E.1.11. Aprobación del nombramiento de suplentes del personal clasificado. – 20 temas.

E.2. Aprobación del contrato de acuerdo de pasantías con la Universidad Brandman.

E.3. Aprobación del Calendario escolar del programa de educación de la primera infancia

F. TEMAS MISCELÁNEOS: (CONTENIDOS PROPUESTOS PARA LA AGENDA DE CONSENTIMIENTO)

F.1. Aprobación de las expulsiones de estudiantes designados:

F.2. Aprobación del ajuste del Plan salarial para todos los administradores de las escuelas y un cambio de posición de un Director de liderazgo escolar a Superintendente Asistente de liderazgo escolar.

F.3. Aprobación del calendario para las juntas de la Mesa Directiva para los siguientes dos años escolares empezando el 27 de julio del 2020 hasta el 20 de junio de 2022.

F.4. Aprobación del acuerdo de servicios con el *Parent Institute for Quality Education*.

F.5. Aprobación de la revisión propuesta a la Muestra €: E 9270, Lista de empleados designados y categorías de divulgación.

F.6. Aprobación del acta del 24 de febrero de 2020 de la junta regular de la Mesa Directiva.

G. INFORMES Y COMUNICACIONES:

G.1. Informe de los Pagos de progreso de proyectos de construcción.

G.2. Informe sobre los formularios de verificación de elegibilidad atlética.

G.3. Calendario para las juntas del Comité de Asesoría Escolar 2019-20.

G.4. Temas para futuras agendas de la Mesa Directiva.

H. CIERRE DE SESIÓN